

de Gebrauchsanweisung Allpresan® diabetic Schaum-Creme INTENSIV

Zweckbestimmung: Allpresan® diabetic Schaum-Creme INTENSIV ist ein Medizinprodukt zur speziellen Behandlung sehr trockener bis rissiger Fußhaut bei Diabetes mellitus. Auch zur Behandlung von Wundrändern geeignet. Stärkt die Barrierefunktion der Haut durch ein atmungsaktives, zweidimensionales Schutznetz und beugt so Hautinfektionen und Ulzerationen vor. **Anwendung:** Morgens und abends eine hasel- bis walnussgroße Menge auf die betroffenen Areale des Fußes auftragen. Ideal auch zur Anwendung in den Zehenzwischenräumen. Zieht schnell ein, ohne einen unangenehmen Fettfilm zu hinterlassen. Die Strümpfe und Kompressionsstrümpfe können sofort nach der Anwendung angezogen werden. ⚠ Nicht im Bereich von Augen und Schleimhäuten oder in Wunden anwenden. Nicht nach Ablauf des Verfallsdatums anwenden. Nur zur äußeren Anwendung. ⚠ **Nebenwirkungen:** Die Anwendung von Allpresan® diabetic kann kurzfristige Hautreizungen (z.B. Brennen, Juckreiz, Rötungen) hervorrufen, insbesondere dann, wenn die harnstoffhaltige Schaum-Creme auf stark gereizte Hautareale aufgetragen wird. ⚠ **Gegenanzeigen:** Nicht anwenden bei bekannter Überempfindlichkeit gegen einen der Inhaltsstoffe. Nicht bei Säuglingen und Kindern unter 5 Jahren anwenden. ⚠ **Interaktionen:** Die Freisetzung anderer Wirkstoffe aus anderen äußerlich angewendeten Produkten und deren Eindringen in die Haut kann durch Harnstoff verstärkt werden. Sofern Sie mit äußerlich anzuwendenden Produkten behandelt werden, fragen Sie Ihren Arzt oder Apotheker. ⚠ **Was ist zu beachten?** Achtung. Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Nicht gegen offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. Enthält 9 Massenprozent entzündliche Bestandteile. Nicht durchstechen oder verbrennen, auch nicht nach Gebrauch. Vor Sonnenbestrahlung schützen. Nicht Temperaturen über 50 °C aussetzen. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Nur im Freien oder in gut belüfteten Räumen verwenden.

Vor jedem Gebrauch gut schütteln und zur Entnahme aufrecht halten (nicht über Kopf!).



Inhaltsstoffe: Aqua, Urea, Butane, Decyl Oleate, Octyldodecanol, Cetearyl Alcohol, Propane, Stearic Acid, Propylene Glycol, Glycerin, Glyceryl Stearate, Panthenol, Saccharide Isomerate, Undecyl Alcohol, Allantoin, Potassium Lauroyl Wheat Amino Acids, Palm Glycerides, Capryloyl Glycine, Sodium Lauroyl Sarcosinate, Sodium Citrate, Citric Acid. Pentavitin® made by Pentapharm Ltd.

Hersteller:

nsc Pharma GmbH & Co. KG

Mergenthaferstr. 40 · 48268 Greven · GERMANY

www.allpresan.com

Stand der Information: 04/2016

Bildzeichenerklärung:

- Gebrauchsanweisung beachten
- Chargenbezeichnung
- Artikelnummer
- verwendbar bis
- Achtung, Hinweise beachten
- maximale Lagertemperatur

CE 0482

Art.-Nr.: 180002_08

en Instructions for use Allpresan® diabetic foam cream INTENSIVE

Indications for use: Allpresan® diabetic foam cream INTENSIVE is a medical device for the treatment of very dry to chapped foot skin in diabetes mellitus. Also suitable for treating wound edges. Strengthens the barrier function of the skin by a breathable, two-dimensional safety net and thus prevents skin infections and ulcers. **Application:** Apply a hazelnut to walnut-sized amount to the foot in the morning and evening. Also suitable for use between the toes. Adsorbs exceptionally quickly, without leaving behind an unpleasant greasy film. The stockings and compression stockings can be immediately drawn to the application. ⚠ Do not use near the eyes and mucous membranes or on wounds. Do not use after the expiry date. For external use only. ⚠ **Side effects:** The use of Allpresan® diabetic may cause temporary skin irritation (e.g. burning, itching, reddening), especially if the foam cream containing urea is applied to very irritated areas of skin. ⚠ **Contraindications:** Do not use if you are known to be allergic (hypersensitive) to any of the ingredients. Do not use in infants and children below 5 years of age. ⚠ **Interactions:** Urea can enhance the release of other active substances from other externally used products and their penetration into the skin. If you are being treated with products for external use, ask your doctor or pharmacist. ⚠ **Points to consider:** Warning. Pressurised container: May burst if heated. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. 9 % by mass of the contents are flammable. Do not pierce or burn, even after use. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C/122 °F. Keep out of reach of children. Use only in well-ventilated areas.

Shake the can well before each use and hold it vertically (not upside down) for dispensing.



Ingredients: Aqua, Urea, Butane, Decyl Oleate, Octyldodecanol, Cetearyl Alcohol, Propane, Stearic Acid, Propylene Glycol, Glycerin, Glyceryl Stearate, Panthenol, Saccharide Isomerate, Undecyl Alcohol, Allantoin, Potassium Lauroyl Wheat Amino Acids, Palm Glycerides, Capryloyl Glycine, Sodium Lauroyl Sarcosinate, Sodium Citrate, Citric Acid. Pentavitin® made by Pentapharm Ltd.

Manufacturer:

nsc Pharma GmbH & Co. KG

Mergenthaferstr. 40 · 48268 Greven · GERMANY

www.allpresan.com

Last update in: 04/2016

Legend:

- Consult instructions for use
- Batch code
- Item number
- Use by
- Warning, please take note
- Maximum storage temperature

CE 0482